

Son épouse
Concepción Palomino;
Son fils et sa belle-fille,
Jésus et Corine Perez;
Ses petits-enfants,
David et Anaïs Perez;
Ses sœurs Maruja et Carmen
Perez;
ainsi que les beaux-frères, belles-
sœurs, neveux, nièces et amis en
Suisse et en Espagne

ont le profond chagrin de faire
part du décès de

Monsieur
Jésus Perez
Estevez

enlevé à leur tendre affection le
jeudi 24 avril 2014, dans sa
81ème année à Torrevieja
(Espagne).

Les obsèques ont eu lieu à
Buendia le 25 avril 2014.

Une messe du souvenir aura lieu
le 9 mai 2014 à Villeneuve, à
l'église catholique à 19h00.